



## 芯をもって移住相談に向き合いたい

みなさんこんにちは！平間です。まだまだ暑い日が続いていますが、元 ▲公式SNS  
 気にお過ごしでしょうか？気が付いたら安中市に移住して1年半も経過していました。

さて昨年、移住希望ランキングで群馬県が1位になりまして、最近では移住相談が徐々に増えています。安中市は、都心へのアクセスの良さや地震などの災害が少ないことから、アピールできるポイントはたくさんありますが、私は安中市の住みやすさはもちろん、少し不便と思う事も正直に話しています。なぜなら、実際に移住してから「こんなはずじゃなかった」と思ってほしくなく、むしろ「想像よりも住みやすいところ」と思ってほしいからです。ただ1つ、絶対にお伝えする事がありまして、それは地域住民の優しさです。

これからも芯をもって移住相談に向き合っていこうと思っています。



移住者インタビュー  
note



## 公式LINEから道路異常通報が可能になりました

市の公式LINEから道路異常の通報ができるようになりました。通報の対象は穴や段差、倒木など通行に危険と思われる箇所になります。

なお、対象箇所における詳細報告と位置情報送信の両方が必要です。

※内容により対応できない場合があります。また、通報は24時間可能ですが、内容の確認は平日の午前8時30分から午後5時15分の間に行います。ご了承ください

※市から個別に返答することはありません

問 困政策・デジタル推進課政策・デジタル推進係  
 (☎内線1022)





**安中市公式**  
Annaka City official LINE

# 友だち登録

# LINE

## お願いします



詳しくはこちら

くらし・手続  
子育て・教育  
健康・医療・福祉  
イベント・スポーツ  
文化・生涯学習  
インフォメーション  
相談